

～完成した各まつり会場の氷雪像～



第67回さっぽろ雪まつり 大通り7丁目大雪像「マカオ聖ポール天主堂跡」



第67回さっぽろ雪まつり 大通り4丁目大雪像「進撃の巨人、サッポロ襲来！」



第53回おひろ氷まつり 大氷雪像＆すべり台「頑張るスケーター」



第58回旭川冬まつり メイン雪像「あさっぴーランドへようこそ」

道内各地で冬のイベント真っ盛り

冬季の祭りに協力

冬本番を迎へ、道内各地の各部隊、各駐屯地が冬季の祭り等において、雪像制作等の協力を行つた。北海道ならではの冬季のまつり支援は、雪(氷)像制作、滑り台製作等が主流であり、北海道では最も気象条件の厳しい1月初旬から2月上旬の約1カ月間、道民の皆様

が楽しめる場を提供するための一助として、毎年行われている。制作期間中、地元の市町村長や協力団体、住民の方々の慰問や激励を受け、隊員たちは寒さに負けず、それぞれの期日までに完成させた。

各部隊の制作した雪像等は各地の冬まつりの主流として、多くの集客に貢献した。本期間に通じ、隊員も地域の皆様と一緒に、貴重な経験を得た。

また、期間中には、開会式等の音楽演奏、進行支援などをを行い、それが祭りを大いに盛り上げた。

～冬季祭り各氷雪像制作業風景～

おひろ氷まつり
(第4普通科連隊)旭川冬まつり
(第2特科連隊、第2後方支援車隊、第2高射特科大隊
第2施設大隊、第2通信大隊)大通り7丁目
(北方面通信群)大通り4丁目
(第11特科隊、第11偵察隊、第11高射特科中隊)

大通り5丁目「冰の広場」での合同演奏

在日米陸軍軍樂隊及び北部方面音樂隊は、2月9日、第67回さっぽろ雪まつり大通会場において、合同演奏を行った。合同演奏は、一昨年から行われ、今回で3回目となる。

今年は、在日米陸軍軍樂隊から7名、北部方面音樂隊から4名が参加し、11時から11時半の間、大通り5丁目において、当初米陸軍音樂隊による単独演奏を行い、その後映画7人の小人の挿入曲から「ハイホー」、そして同じくライオンキングの挿入歌から「サークル・オブ・ライフ」の2曲を

在日米陸軍軍樂隊と 北部方面音樂隊の合同演奏

花を添える



日米演奏者の記念撮影

在日米陸軍軍樂隊と北部方面音樂隊との合同で演奏した。さっぽろ雪まつりは、約300名の聴衆を魅了した。さっぽろ雪まつりは、約42万人を越える集客数の延べ人数において約2のイベントであり、本合同演奏会を通じ、在日米軍及び自衛隊に対する親近感を更に向上させるとともに、日米相互の理解促進を図ることができた。

